

Le drapeau flotte haut

Description

Ésaïe 11:6-10

Il existe environ 200 pays reconnus dans le monde. Chacun d'eux a un drapeau qui représente le gouvernement respectif. Chaque drapeau est unique. Les drapeaux ornent les bâtiments gouvernementaux, les événements sportifs, identifient l'armée et les forces de l'ordre, et sont souvent utilisés comme décor patriotique.

Les drapeaux ont un objectif important. Non seulement ils identifient l'entité qu'ils représentent, mais ils expriment l'autorité de l'organe directeur et la fierté du peuple. C'est la somme de tout ce que le pays représente, qui s'envole dans les bons comme dans les mauvais moments.

Le prophète Ésaïe a prophétisé que le peuple de Dieu aurait une sorte de drapeau, une bannière à laquelle il se rallierait, trouvant force et réconfort. Pour ceux d'entre nous qui revendiquent la citoyenneté céleste, le Christ est notre bannière.

S'accrocher à cette bannière exprime notre désir de nous soumettre à l'autorité du Christ dans nos vies et notre besoin de sa grâce salvatrice.

Auteur: Andrea Talley

date créée
2024/12/03